

EKSPOS

Ustad Ayut Sayuti Emban Amanah Jadi Ketua DMI Desa Sukamaju Masa Bakti 2023- 2028

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

May 12, 2024 - 06:54



Sukabumi – Acara Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus Ranting DMI/Dewan Mesjid Indonesia Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak kabupaten Sukabumi masa bakti 2023-2028, dan Pengurus DKM se wilayah Desa Sukamaju

Kecamatan Cikakak, masa bakti 2024-2029. Sukses digelar di Masjid Jami At-taqwa, Kampung Cikakak Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak Kabupaten Sukabumi, Sabtu 11 April 2024.

Hadir dalam acara tersebut Ketua DMI Kecamatan Cikakak, para pengurus DMI serta DKM Se wilayah Desa Sukamaju serta Kepala Desa dan Forkopimcam yang diwakili, MUI Kecamatan Cikakak serta para tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Kepala Desa Sekamaju, Jaenal mengatakan bahwa dirinya secara pribadi dan juga Pemdes Sukamaju sangat mendukung dan mendorong DMI Desa Sukamaju untuk turut serta berperan aktif dalam peningkatan kualitas aspek agama maupun sosial.

Hal senada disampaikan Ustad Jasol alias Jajang Solihin selaku Ketua DMI Kecamatan Cikakak mengatakan dalam sambutannya bahwa DMI di wilayah Kecamatan Cikakak harus terus bergerak dan dirasakan peran aktifnya oleh masyarakat.

"Saat ini telah dilantik dan dikukuhkan Pengurus Ranting DMI Tingkat Kelurahan/Desa, maka dari itu kita semua tentunya berharap akan lebih bisa meningkatkan fungsi masjid secara luas yaitu sebagai wadah pemberdayaan umat," kata Ustad Jasol.

Intinya, Ustad Jasol lebih menekankan menjaga silaturahmi untuk kebaikan bersama dalam bingkai Rido Illahi.

"Jadi selain tempat ibadah, Masjid itu sendiri adalah tempat untuk menjalin silaturahmi sosial dan meningkatkan kualitas sosial," terangnya.

Selain itu, Jasol juga menjelaskan terkait AD/ART DMI kepada semua yang hadir.

Ditempat yang sama, Ustad Ayut Sayuti selaku ketua ranting DMI Desa Sukamaju berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik dalam urusan peningkatan kualitas sosial dengan diawali dari hidupnya masjid.

"Tentunya kita semua dan saya secara pribadi juga bahwa tugas ini sudah merupakan tugas seorang muslim untuk bisa menghidupkan masjid dan menjaga serta membina lingkungan sosial yang lebih meningkat dengan konsep-konsep ahlak yang lahir dari masjid. Maka dari itu, komitmen saya akan membesarkan DMI Desa Sukamaju dengan peran serta saudar-saudara semua untuk kita saling mengisi, menjaga lingkungan sosial kita di tengah kemoderanan ini," ucap Ustad Ayut Sayuti.

Ustad Ayut juga menjelaskan bahwa tidak terlepas dari nilai-nilai luhur Pancasila serta bingkai NKRI kita semua harus berperan aktif dalam menjaga generasi kita. Dengan hadirnya DMI di Desa Sukamaju ini Ustad Ayut berharap akan bisa memberikan dampak positif dalam aspek agama dan sosial kemasyarakatan.

Setelah acara pelantikan dan pengukuhan dan pengambilan sumpah selesai, dilanjutkan dengan Shalat Dzuhur berjama'ah, dilanjut dengan acara makan bersama.

